

Jugendgemeinderatswahl

Hey Heidelberger Jugend,
die Jugendgemeinderatswahl ist deine Chance mitzubestimmen,
was in unserer Stadt für uns Jugendliche getan wird.
Ich bin Felix Schaaf und kandidiere, weil ich mich dafür einsetze,
dass unsere Ideen gehört und umgesetzt werden.

Hier ist mein Wahlprogramm für ein besseres Heidelberg:

Mehr Freizeitangebote und Orte zum Treffen

Für uns Jugendliche soll es mehr Orte geben, an denen wir uns treffen, austauschen und einfach wir selbst sein können.

Heidelberg soll Freizeitangebote schaffen, die wirklich zu uns passen und in allen Stadtteilen erreichbar sind.

Umwelt und Nachhaltigkeit

Mein Ziel ist es, dass Heidelberg noch grüner und umweltfreundlicher wird, mit Projekten, bei denen wir Jugendlichen aktiv mitgestalten können. Wir sollen die Chance haben, Verantwortung zu übernehmen und gemeinsam etwas für unsere Zukunft zu tun.

Digitale Bildung und Zukunft

Ich setze mich für eine Stadt ein, in der digitale Bildung und Aufklärung gefördert wird.

Wir brauchen mehr Unterstützung, um uns digitale Fähigkeiten anzueignen und eigene Ideen umzusetzen.

Warum deine Stimme zählt

Wir Jugendlichen wissen am besten, was wir brauchen. Ich wünsche mir, dass die Stadt Heidelberg uns Jugendlichen zuhört, uns Raum gibt und unsere Ideen ernst nimmt.

Mach mit und wähle Felix Schaaf für ein junges, modernes und nachhaltiges Heidelberg.